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平成２７年 第１１回教育委員会会議（報告） 

 

平成２７年１１月１９日 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

 

２ 教育長からの報告  資料報告 

 

 

 

３ 議      事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

 

議案第２号 

 

議案第３号 

 

 

・平成２７年度美深町一般会計教育費補正予算の

提出について 

 

・美深高等学校卒業生奨学基金条例の制定につい

て 

 

・美深町学校図書等整備基金条例の制定について 

 

 

 

H27.11.19 

 

 

H27.11.19 

 

H27.11.19 

 

 

原案決定 

 

 

原案決定 

 

原案決定 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

そ の 他 

 

 

・美深小学校教員住宅改築工事の進捗状況につい

て 

 

・１２月の行事予定について 

 

 

 

H27.11.19 

 

H27.11.19 

 

資料報告 

 

予定説明 

 

 



~ 2 ~ 

 

 平成２７年第１１回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１ 開催日時  平成 27年 11月 19日（木）午後 4時 00分～午後 5時 40分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 委 員 長 宮 原 宏 明  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 教 育 長 石 田 政 充    

 

<職 員> 次  長 玉 置 一 広  幼児Ｃ長 藤 原 裕 子 

 幼児Ｃ事務長 政 岡 英 司  主幹(学校) 桜 木 健 一 

 学校給食 C 長 竹 田    哲  主幹(社会) 大 堀 裕 康 

 副主幹(社会) 和 田 政 則  係  長 佐久間 新二 

      

４ 議決した件名 

議案第１号  平成２７年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 

議案第２号  美深高等学校卒業生奨学基金条例の制定について 

議案第３号  美深町学校図書等整備基金条例の制定について 

 

５ 所管行政に関する協議 

報告事項１  美深小学校教員住宅改築工事の進捗状況について 

そ の 他  １２月の行事予定について 

 

６ 会議記録 
 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

委 員 長 

 

 

ただいまから、第１１回教育委員会会議を開催いたします。 

 

 

(１) 前回の会議録の確定 

 

委 員 長 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

前回の会議録について説明をお願いします。 

（平成２７年第１０回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 
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(２) 教育長からの報告 

 

委 員 長 

教 育 長 

委 員 長 

 

 

教育長からの報告をお願いします。 

（教育長報告について、教育長及び各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので議事に入ります。 

 

 

 

(３) 議  事 

 

委 員 長 

 

各担当説明 

委 員 長 

 

庄 司 委 員 

学校給食 C長 

 

庄 司 委 員 

 

主幹(社会) 

 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

主幹(学校) 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

教 育 次 長 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 長 

 

清 水 委 員 

主幹(学校) 

 

 

 

坂 井 委 員 

清 水 委 員 

主幹(学校) 

 

 

 

議案第１号「平成２７年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について」説

明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

学校給食管理費の修繕料は、車輌の修繕か。 

車輌に傷はなく、オーバースライダーの修繕料として計上。 

 

ＣＯＭ１００運営費の工事費で図書室照明のＬＥＤ化とあるが、来年の予定分

を前倒しでやることとなるか。また、郷土資料室のＬＥＤ化は行うか。 

当初は２カ年で完了の予定だったが、本年度中にできるところはやって、電気

料金の検証を行う予定。郷土資料室についてはＬＥＤ化の計画はない。 

 

他にご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第１号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

次に、議案第２号「美深高等学校卒業生奨学基金条例の制定について」説明を

お願いします。 

（議案第２号について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

奨学生の資格について、「大学等を卒業後、美深町に貢献しようとする者」と

あるが、この貢献とはどのようなものか。 

具体的な貢献の内容は想定していない。美深町を故郷として想ってほしいとい

う考えからこのように記載している。 

 

大検（現、高等学校卒業程度認定試験）の対応も考えるか。 

現段階では考えていないが、編入学、転入学者の対応と合わせて検討していき

たい。 

奨学金は、入学から３年間在籍した者が対象か。また、支給方法は。 

原則は、入学から３年間在籍した者が対象だが、家庭の事情等により転入学、

編入学した場合も事情を勘案し対象とできるよう考えている。支給方法は、毎月、

奨学生の口座に振り込むこととなる。また、施行規則については別途教育委員会

会議に提案する。 

条例はシンプルにして、編入学、転入学等の取り決め詳細は別途定めるとよい。 

大学等に入学後、留年した場合はどうなるか。 

奨学金の給付期間は正規の就業年数としているので、留年しても給付期間が延

長されることはない。 
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庄 司 委 員 

主幹(学校) 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

主幹(学校) 

委 員 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 長 

 

 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

基金の総額は 50,000千円の予定とのことだが、何年間継続できるか。 

現在の見込では、５年間は継続できる予定。 

 

他にご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第２号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

次に、議案第３号「美深町学校図書等整備基金条例の制定について」説明をお

願いします。 

（議案第３号について説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

基金条例名に、寄附をいただいた方の名前は付けないか。 

この基金の目的は、読書活動を通した健全な教養の育成で、条例上で特定の個

人の名前は付けないが、各学校等に図書を整備する際「田村文庫」として設置し

ていくよう考えている。 

 

他にご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第３号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

 

(４) 所管行政に関する協議 

 

委 員 長 

 

主幹(学校) 

委 員 長  

 

委 員 長 

 

委 員 長 

各 担 当 者 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

 

次に、報告事項１「美深小学校教員住宅改築工事の進捗状況について」説明を

お願いします。 

（報告事項１「美深小学校教員住宅改築工事の進捗状況について」説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

次に、その他「１２月の行事予定について」説明をお願いします。 

（その他「１２月の行事予定について」説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時４０分） 

 

委 員 長 

 

 

以上をもちまして、平成２７年第１１回教育委員会会議を閉会します。 

お疲れさまでした。 

 

 

上記会議録について 平成２７年１２月２２日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会委員長  宮 原 宏 明  

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充  


